

Études de cas sur le plaidoyer**Éthiopie : eau, assainissement et hygiène**

Thème : Eau, assainissement et hygiène**Approche de plaidoyer :** Création d’alliances et de coalitions
Représentants du gouvernement : les rencontrer

Un partenaire de Tearfund, Ethiopian Kale Heywet Church Development Programme, passionné par les questions d’eau, d’assainissement et d’hygiène, s’est joint à d’autres groupes et organisations de même sensibilité dans un forum multipartite. Ensemble, ils se sont engagés à mettre le gouvernement devant ses responsabilités pour qu’il respecte son engagement à fournir l’accès à l’eau, à l’assainissement et à l’hygiène pour tous.

Malheureusement, le plan d’accès universel du gouvernement était ambitieux et irréalisable, et rendait difficile le suivi des progrès réalisés. Plutôt que de confronter le gouvernement, le forum s’est montré collaboratif et modéré en rencontrant les ministres concernés pour les convaincre en permanence de l’importance de la question. Il a également exhorté le gouvernement à évaluer les progrès du plan d’accès universel, afin d’éviter des complications dans sa mise en œuvre.

En conséquence, le gouvernement a demandé à des membres du forum de l’aider à revoir le plan et à modifier certains aspects pratiques de sa mise en œuvre. De ce fait, les relations entre le forum et le gouvernement sont au beau fixe, le dialogue est permanent et des réunions conjointes sont organisées pour examiner les points techniques et dresser un bilan sectoriel annuel sur les moyens d’améliorer la situation de l’eau, de l’assainissement et de l’hygiène dans le pays.